



La Junta concede 1.450 becas universitarias pero deniega 1.356 por falta de fondos

10.588 solicitantes han sido excluidos por no cumplir los requisitos

Valladolid

La Consejería de Educación ha resuelto la convocatoria de becas para universitarios del curso 2012-2013, con 1.450 becados con 3,25 millones. Otros 1.356, un 75 %, que cumplieran con los requisitos se han quedado fuera por limitación presupuestaria, y 10.588 por no cumplir los requisitos, fundamentalmente por tener más suspensos de los requeridos y por no haberse matriculado en los créditos exigidos.

La cuantía que se ha destinado a estas becas, que complementan a las del Ministerio, y a la que se han presentado 13.394 solicitudes, es la misma que la del curso anterior, según han explicado fuentes de Edu-

cación. Las becas se han distribuido en 766 becados por residencia y matrícula, 647 por matrícula, 26 por residencia y once por proyecto.

Por universidades, se han concedido 136 a estudiantes de Burgos, a 177 de León, 529 de Salamanca, 496 de Valladolid, 73 de la Pontificia, uno de la IE Universidad de Segovia, 18 de la Católica de Ávila, 14 de la Miguel de Cervantes de Valladolid y 6 de la UNED, informa Efe.

Según el portavoz socialista de Universidades e Investigación, Fernando Pablos, «el dato de universitarios sin beca refleja el agravamiento de la crisis y el aumento del recorte de la Junta» aunque, según señaló, «no se trata de nada nuevo»

ya que la falta de presupuesto ya supuso que en 2011, 1.200 estudiantes se quedaran sin beca y casi 1.000 en 2012, informa Ical.

Por su parte, el consejero de Educación, Juan José Mateos, se mostró contrario a utilizar el término 'recorte' «ya que la partida es la misma que la del curso pasado y el número de beneficiarios prácticamente igual».

Sin embargo, sí reconoció que había un número importante de alumnos «a los que no podemos atender», pero reiteró que no existe «ningún alumno que por cuestiones económicas no haya podido satisfacer la parte de las tasas universitarias que le corresponde».



Mateos ayer durante la entrega de premios del concurso de la ONCE. /EFE